

山口・総がかり行動

6/5 佐藤
戦争させない・9条壊す
実行委員会は4団、安保法
制強行を忘れず廃止まで行
動し続けよう!、県民大集
会を山口市で開きました。

約700人が参加し、「安
保法制廃止、『共謀罪』阻
止、『戦争する国づくり』

を進める安倍暴走政治を許
さないの声を県下全域から
上げよう」との集会宣言を
採択。「私たちはあきらめ
ないぞ」とコールしてデモ



「安保法制廃止」と声をあげデモ
行進する参加者=4日、山口市

各地区の活動報告のうち
岩国地区からは、米海兵隊
岩国基地（岩国市）への空
母艦載機移駐答認に前のめ
りの市への怒りが訴えられ
ました。

日本共産党、民進党、社
民党の代表が連帯あいさつ
しました。

行進しました。

那須正幹共同代表（児童

文学者）は「安倍政権の出
す法案は国民を不自由にするものばかりだ。鋭い目を
向け批判し、広範な反対運
動を盛り上げよう」とあい
さつしました。

ゲストトークでは、前山
口大学副学長の纏織（こう
つけ）厚、安保法制連憲訴
訟弁護団長の内山新吾の西
氏が、安保法制の違憲性や
安倍首相の改憲発言の狙い
を指摘しました。

「安倍改憲を徹底的に
ぶし、私たちが求めてやま
ない憲法9条の精神をいか
す運動を」（纏織氏）、「訴訟
は安保法制発動の歯止めと
廃止実現のエネルギーにな
り、明文改憲を許さない力
にもなる」（内山氏）と訴
え、会場から大きな拍手が
送られました。